

# *Omara Durand à la une du site Internet des Jeux Paralympiques*

---



La Havane, 23 août, (RHC)- Le site Internet des Jeux Paralympiques de Tokyo 2020 a publié ce lundi à la une, une photo de la coureuse cubaine, Omara Durand.

Un bel hommage à l'athlète sacrée trois fois aux Jeux de Rio 2016 et qui détient 5 titres paralympiques.

A Rio, Omara Durand a remporté les 100 m, les 200 m et les 400 m sprint dans la catégorie T-12 (malvoyants profonds).

Ce grand exploit lui a valu le Prix de la meilleure athlète paralympique féminine.

A Tokyo, Omara Durand s'est fixé pour but de rééditer l'exploit et les spécialistes s'accordent à dire qu'elle a bien de chances d'y réussir.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/267838-omara-durand-a-la-une-du-site-internet-des-jeux-paralympiques>



**Radio Habana Cuba**